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Esforgos
Toda Regiéo Metropolitana de Curitiba mun futuro préximo estani

totalmente alterada com a mudanga do per?i econémico do Parana.
Os rnunicipios grandes ou pequenos estéo recebendo

investimentos de acordo com escolha desta ou daquela ind?suia pela
melhor localizag?o.

Deixando de lado 0 modelo industrial de cada indust?a deve—se
analisar 0 comportamento das cidades com esta transformacéo radical.

Em pouco tempo, as ind?smas estaréo ?mcionando a todo vapor,
pois as modemas instalacbes e a globalizag?o possibilitam estes avangos
onde a tecnologia esté associada 2‘: mpidez da comtmicag?o.

Neste novo cenério, as cidades devem se comprometer com um
pianejamento urbano e estrutural para aceitar as modemidades para
n?o sofrer um coiapso, evitando a instalagéo do caos social.

Cada cidade possui sua particularidade e deve enfrentar os

problemas de cabeca erguida para enxergar o horizonte do future
proxlmo.

Esta futuro passa per um modelo modemodc administrar a cidade
ou de um modo geral 0 municipio.

E ciaro e evidente que cada prefeito recebeu, em janeiro, sua
Prefeitura com caracteristicas préprias em fungz?o das adxninistracées
anteriores. Cada prefeito deve avaliar a potencialidade do seu ammicipio
se estiver bem, n50 pode deixar que destmam as qualidades prépzias de
sua gente, e se estiver mau, deve entéo procurar com o povo, resgatar
os valores individuais e sociais e estabelecer as metas prio1'it2’1rias de
desenvolvimento.

'

As ind?strias chegam, a infraestxutura precisa aumentar com 0

aumento da populacéo. Neste contexto todo, os recursos ?nanceiros de
cada municipio s?o poucos para enfrentar as novas despesas imediatas.
A racionalidade administrativa e as reformas precisam ser colocadas
em prética, com a mesma rapidez com que as indaistrias se instaiam. A
poeira foi levantada com esta agitag?o de transformac?o, no assentar, a

riqueza gerada deve ter 0 destino certo onde a quélidade de Vida de
cada cidad?o precisa melhorar. O crescimento de cada municipio, passa
pelo crescimento do Estado e da Nac,-E10. N50 se deve e nem se pode
sentar a espera dos louros da vitéria, 0 trabalho é érduo, onde 0

planejamento deve ser executado com eficiéncia e amor, para assegurar
um crescimento real e verdadeiro onde os cidadées possam, no future.
dizer que valeu a pena o esforqo realizado.

Divida ATIV
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_

Departamento de Tributagéo (sale 16), evitando
assim a inscrigéo dos mesmos em Divida Ativa
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PEEXE
O Partido Social Crisl?o

realiza domingo dia I4, sua

converméo municipal, em Campo
Largo.

Sob a liderancga do secretzirio

municipal e ouvidor Aloizio
Mordezim, os convencionais se

reixnem na C?mara Municipal
duranie 0 dis a partir das oito horas‘

O climax deve ser tranqiiilo,
pois a iideranqa de Mordezim é forte
no panidu.

CONFRONTO
Os senadores Roberto

Requiéo (PMDB) e Osmar Dias
(PSDB) continuaram “:1 luta” com 0

goven1ad0I‘Jain1eLerner (PFL) ate’

()5 izltimos mementos na Comisséo
de Assuntos Econ6mi<:os (C AE) do
Senado pela rejei:;§o dos

empréstimos solicitados pelo
governo do Parana.

A coznposig?o com ACM
decidiu a favor do Estado. na

quarta—feira, 10/ I 2‘

O processo politico do
Paranzi foi 0 “pano dc fundo"
enquanto os protocolos foram as

chaves para obstmir as portas da

aprovac?o. Pmlocolos is parie.
x’;::.'}sExMc:11‘u:uL“.:-1.

O “cabo de guerm"
arrebemou. ‘

O Partido da Social
Democracia Brasiieira - PSDB,
reaiiza sua convengio estadual no
dia I 3/ I 2, na Assembiéia Legisla?va.
A condugz?o do partido deve recair
sobre o presidente da Telepar,
Alvaro Dias, forte pré-candidatu ao

govemo do Esmdu.
0 tom da convcnqfao deve

girar em torno da sucesséo esladual,
com manifestacgées de apoio a

DIAS.

TUCANOSII
Com "0 fechamento de

portas" 2‘: entrada de Jaime Lerner
no PSDB, an 1‘etah'a«;z"io ou conquislas
do governador vem esvazizmdo 0

ninho tucanu. Foram deputados
estaduais. prefeitos, vereadores e

ex—pref'eitos que migraram pure: as

?leiras do PFL e do PTB.
Na semana, mais uma baixa

TUCANOS ‘ “'

importanie o animcio do prefeito dc
Ponla Grossa em deixar o PSDB e

pagou care as pontes.
O que interessa mesmo é o

teve um grande aliado no Senado
Federal para defender os interesées
do Parané. O presidente do Senado,
Antonio Carlos Magalhées (PFL) é

o senador eleito corno AMIGO DO
PARANA.

0 Cacique da politica baiaria
deu uma forcinha a Lerner.

'

Os resultados da entrada no
PFL. ‘

DINHEIRO
Campo Largo é um dos

municipios que tem a mais baixa
remuneragéo de sectetérios
municipais e vereadores na Regi?o
Metropolitana de Curitiba.

Novas propostas tramitam na

Cénnara para virarem leis.
0 municipio deve enfrentar

a realidade dos novos tempos. A

transfonnag?o esté chegando.
FRASE DA SEMANA: A0 sair da

ceriménia de protocolo de

instalac?o da Lear Corporation em

Campo Largo, o gvvemador Jaime

rumar para um dos panidos de base
de sustentag?o do govemador Jaime
Lerner.

O objetivo é a reeleig?o. O

quadro politico partidzirio, depois de

96. foi compleianieute alterado pelos
"dedos do grupo" de LERNER.

PUNTESD0 RIOQUECAEM
Em vérias edicées do Jomal O

METROPOLITANO, sairam
reportagens sobre as pontes do rio
Cambui, na regi?o da Campina
(C olénia Balbino Cunha) em Campo
Largo. For diversas vezes has pontes
foram refeitas. apés cada aumento do
volume de égua do rio-com as chuvas,
nas duas ?ltimas administraqées
municipais.

Com a forte chuva que Se

abaleu sobre Campo Largo, na bacia
do rio Cambui, as aludidas quatro
pontes, mais nma vez ruiram.

Dinheiro p?blicojogado fora.
PONTES D0 RIO QUECAEM ll

Para surpresa dos vereadores
da oposisg?o inclusive construtores
de ponies, as feitas na atual
adminislra<;z”1o resistiram ao impacto
das éguas.

N50 adianta usar o Pienério da

C?mara e pregar que Newton Puppi,

4

Lerner disse que em 10} anos de

servicobem feitoen?ojogardinheiro senatéria do Parana nunca tin-ha
p?blico fora. visto dois senadores votarem contra

As pontes de trezentos reais empréstimos do Parané. O vereador
sin ilus?o de ética. Pedro Barausse, n50 deixou por

Até CPI foi pedida e agora menos, “lsto pode ser aplicado a

José ...? CampoLargo, onde as vereadores
ESTRAGOS Lori Nelzel e Join Maria Zanlorensj

Mais uma vez 6 rio Cambui
rugiu. Canalizagéo e reti?cagéo
realizadas n-50 conseguern conter a

?iria das éguas da bacia.
Pelo visto, o planejamento de

obras e o avanqo da urbanizacio no
passado nio levaram em coma rnuitos
fatores.

O passado, jé aconteceu e 0

future como é que ?ca.
TIROTEIO

Aumentando a intensidade de
suas apariqées o ex-presidente
Fernando Collor vem
sistematicamente balendo no seu ex-
vice e sucessor Itamar Franco. De

Miami,onde atualmente reside, Collor
desfere golpes violentos sobre o

passado poiitico dc Itamar. Uma
corrente diferente na sucess?o
presidencial. Entre socos e bordoadas
quern iré Ievar vantagem?

NOVOAIVHGO
O govemador Jaime Lerner

comandaram a negativia de

empréstimos do PARAN/X
URBANO para o municipio
recentemente na Czimarn
Municipal”.
PERGUNTA DA SEMANA: Da
cabeceira até a foz, 0 rio Cambui fez
um estrago st’). De quem é a cuipa‘?
PERGUNTADA SEMANAE]: Voeé,
campolarguense, jé tinha visto tanto
comprometimento e apoio de
entidades e érg?os pilblicos?
PERGUNTADA SEMANA l'l'[: Pelt:

jeito de oposic?o a Newton Puppi
na Cémara vai ?car quieta. Por qnie

seré? '
‘

NA BOCA DO POVO: O episét?p
das forces chuvas que cairam nd
centre de Campo Largo, causaranh
vérios estragos. A solidariedade foi
0 ponto chave e todos contribuem
para amenizar as di?culdades dos

atingidos. A uniéo do povo numfa
causa solidéria. " ’

Sess?o Ordinéria

(Acompanhado dc Regime de Urgéncsu).

Redacfio‘

dc Justi:;a e Redacg?o‘

%PLENARJQ 1;

A scsszio dz C‘?m2u'a Municipal de C ampo Largo realizada na tillima segunda—
{eira (O8). 1150 contou com ncnhum vercador inscrito no expeciienle. passando apés a

lcitura da Ara para a vmag?o do seguimes projclos e requerimentos:
- Projelo de Lei u" 020/97 do Excculivo. cuja s|'.nm1la disp?es sobre 0 Plano

Plurianuztl do municipio dc Campo Largo. para 0 quadriénio 1998/2001 , (Em I” votacéo).
- Projcto dc Lei n" 027/97 do Executive. cuja snfunuia autoriza 0 Poder Executive

Municipal 21 ?nncar convénios L’ Lcrmos do coeperacéo técnico-?nanceira, confonne
especi?ca. (.~\cmnp.'mhadode Regime de Urgéncia),

—Projcto dc Lei 11“ 030197do executive, cuja s?mula altera a Lei n° I 231 de 14

de Noverubrn (is 1996, que crion o C onselho Municipal 6 din ourras providéncias.

No émhiio da Secretaria Municipal de Edtucuc?o, ?ca constituido 0 Conselho
Municipal de Fdllcuvaio » CM E, de ::ar:'1ler pennanente, consultivo, deliberative e

zmtémaio. :‘c5p0x1s€x\‘cl pcla politica de educacfao pelo municipio dc Campo Largo.
— Projela de Lei n“ 03} "97 do Executivo. cuja sinnuia autoriza 0 Poder Executive

Mumcipul dc Campo Largo 2:doar rccursos. ?nanceiros 2: A950 Social Senhor Bom Jesus

the Czunpn Largo confonne cspeci?ca. (Acompanhado dc Regime cle Urgéncia).
Fica 0 Podcr Executive auto?mdo a mansferir. por doaqéo, para a Acéo Social

do Sr. Bonn Jesus de Campo Largo. e1imponéncia de R$ 1000,00 para que a mesma dé

cominuidadc :1 suas ohms assiste11ciais' e cullurais no mumbipio.
- Projelo dc Lei n“ 043/97 do Legisiativo. cuja s?mula dé denominagio de via

ptlblica ainda U50 denominadzl. confonne cspeci?ca. (Rua Augusto F ab?s). N50 5»: fez

acompaulmr de Regime dc Urgéncia c foi baixado para a Comisséo de Justiqa e Redaq?o.
- Projcto Lie Lei n“ 044/97 do Legislative, cuja siunula proibe a venda de ?ores

e plantas naturais em supemmrcados e cstabelecimentos comerciais 1150 especiaiizados,
pudenda con1eu:iuiizar someme ?orcs e armnjos dc plantas arti?ciais. Como néo se fez

acompanhar dc Regime de Urgéncia foi baixado para estudo da Comiss?o de Justica e

- Projcto de Lei 11“ 045/97 do Legislative. cuja sinmula concede tituio de cidad?o
Eaonorzirio de Campo Largo a Odair Lunzégi ia. foi lambérn enviado para esmdo da C omisséo

- Pmjelo de Lei 11“ 046/97 do Legislative. cuja s?mula auto?za a Poder Executive
a eiétuar 0 pagamemn do consume dc encrgia eléuica dos consumidores cujas pnopriedades
scjam utilizadas para ?ns residenciais, que sejarn monofésicos, de a'rea urbana ou rural,
cujo consunwo de energia n?o seja superior a 30kw/h. Foram excluidas do bene?cio as

unidadcs consumidoms que apresenlarem sazonalidade dc consume, as que n?o estjverem
ocupadas e as que nine 34: camctcrizmem Como residéncia permanente e, a partir de

01 .0198, lambém os consumidores residenciais uxbanosque n?o penencerem £1 subclassé
“residencial bajxa renda". Este projeto foi baixado para estudo da C omiss?o de Financai
e Orcamemo, per min eslar acompanhado dc Regime de Urgéncia.

‘

Rgg ggrimenlg 510 vereadgr Pgdgo Barausse: .

- Pavimenta<;§oasféltica nas mas da Vda Gilcy e Dona Fina. conforms ilustmcéo
do croqui em anexo.

'

- Lombada no Posto do Nogueim. na iocalidade de Fermria, perto do Darci

Zoppo.
— Passeio para pedestres na Rua Mato Grosso, com inicio na Barragem do

Passauina ate’: a entrada do Loteamento Sama Angela. I

¢

- Patrolamento e ensaibramento da ma que liga a BR 277 na altum da Pome dd
Passaimaaté o Ioteamento Dona Fina, na Iocalidade de Fenaria,

-Lombada na Rua Generoso Maxtgues, esquina com a Rua Substacfao dc Enologia,
} 246.

‘

- Infonnapdes daCocel sobre 3 existéncia de algum veicuio que seja locado, hem
como quais s?o, quais os valores pages e quem s?o seas propricsérios. ‘

‘

Sessfao Extraordinéria
Na Ealtima quarta—fcira ( I 0) foi reaiizada uma sess?o extraordilm?a na Ciunara

Municipal de C ampo Largo. para a J“ \'caj;a4:fm _rkmPv:qim.:-uck* L54 m“-ID.”-4 ’.UI':1c~E1:«:~.Lm'nm

cuja slimula disp?e sobre o Sistema T?butério do Municipio 6 (iii outras providéncias
com parecer da Comissées dc Fin ancas e Or<;amento e Justipa e Reciaqéo, C om emendas.

O projeto foi aprovado por nove votes contra quatro (Sérgio Schimidt, Join
Maria Zanlorensi, Luiz Fernando Vargas e Lourival Netzel). a votzwéo foi nominal. >

De acordo com o vereador Juarez Butture de Oliveira, membro da Comiss?o de
Financas e Orgamento, foram apresentadas doze ernendas dos var:-,-adores Marcos Spack
e Pedro Mosko e algumas proposzas pela prbpzia comisséo, sendo apenas cinco delas
aprovadas e acrescemadas ao pmjeto. Para ele a pane rnais di?cil de ser estudada

fo_i
o-

parzigrafo 2° do Anigo 13: O5 temenos néo edi?cados e destinados 5‘: implantaqio de
chzicaras nos termos dos mas de parcelamento do solo devidamente aprovados pelo Poder
Executive, com érea superior a 4.000 mg, situados em regi?o urbana corn caracteristicas
rurais, assim de?nidas na formas de lei mgicipgl, c que mantenham o cuitivo integrai e

pennanente de alimentos ou produtos de utilizag?o doméstica, piantas medicinais ou
ornamentais on explorac?o agropastoril, ieréo reduq?o de 70% do imposto lancado. Ele
disse que a Comisséo buscou com isso, evitar que o bene?cio instimido pelo diploma do,
texto onigineirio fosse estendido a todos os terrenos que preenchessem unis requisites.
incentivando a especulaq?o in1obili2'3ria na cidade com a redu<;éo do pagamenlo do imposto
lanqado em temeno n?o edi?cado.

A emenda apresentada que modi?ca o Artigo I64, aumenta de 8 para 10 o_

mimero de quotas para pagamento do imposlo. Com isso 0 Executive deve ?xar 0

recolhimento do nibuto em quota (mica ou pamelado em até dez vezes, as quais v50 ser

atualizadas monetarialnente pela UFTR ou cutro indice que vier a subslirui-la.
,

’

I ; :

fCampo Largo ganha novaVlat
Largo recebeu

»
tiirétamente do Secret-ério de Seguranga
Pilblica, C?ndido Martins de Oliveira,

, ?-urhna
nova viatura para sua delegacia. O

*'1;‘. Campo

I gwjfomével, um Santana, foi entregue
"é?fem, dia IE, em uma ceriménia
j (ealizada na Prefeitura da cidade.

. Durante a solenidade, 0

V sccretério Céndido Martins de
3 Dliveira passou as chaves do vcicuio
_' ‘para 0 delegado Deosise Ferreira dos

j Santos. O novo automével veio
L equipado com aparelhos de rédio-

_ comunicagéo, giroflex 6

; equipamentos especificos que
’

'c'cipacitam 0 carro para situacfaes de

."c6'mbate e perseguic?es. Segundo 0

‘
Secretério, 0 carro é alugado,

‘ garantinclo desta forma a substiruic?o
e manuten?o de veiculos
danificados, que ficam sob a

responsabil idade da empresa que loca
1 os carros. Este sistema foi adotado

pe_la Secretaria de Seguranga devido

.395 poucos recursos para este setor.

I
Atualmente 0 govemo federal

. nao repassa nenhuma verba para a

‘sejguranqa pilbiica estadual. Todo 0

custo é bancado pelo govemo. Com
'

issyo, a opg?o viével para renovaqéo
'

de frota foi através de locaq?o dos

veiculos. Assim 0 governo n50 tern
~ que pagar Concertos e substituiq?o
‘I de autornéveis dani?cados.

Com essa viatura destinada
'

para Campo Largo, a Secretaria de
7

Segurangza P?blica concluiré a entrega
A de 27 novos veiculos adquiridos nos

_ ?ltimos masses. 0 objetivo é tomar
mais efetivo e e?caz 0 policiamento
nos mais diversos municipios do

interior do Parané.

-%Geral:..%

ura e verbas par reforma do xadrez

O govemo Jaime Lerner jé
investiu mais de R$ 45 milhfaes
somente em aquisic;5o de veiculos
para a ampliag?o das frotas das

policias Civil e Militar. Somente este

am), a Policia Civil jé recebeu 45

viaturas e a Militar 578.
Além desta medida. a

Secretaria de Seguram;:a esté
providenciando a aquisig?o de

equipamentos e 0 treinamento
permanente das policias. O objetivo é

coibir e diminuir a marginalidade e a

criminal idade no Paranzi.

Durante a solenidade 0

prefeito de Campo Largo, Newton
Puppi anunciou que além do novo

veiculo, a cidade também receberé
verbas para a reforma e ampliaq?o do

xadrez, aiém de um médulo policial
para o Itaqui. Este ?ltimo, um pedido
dos Vere.-adores Gerson Gabardo :2

Pedro Barause.

Atualmente a delegacia de

Campo Largo coma com 32

funcionérios, 4 cedidos pela prefeitura
para realizar serviqos burocrziticos.
Segundo 0 delegado Deosise dos
Santos 0 ideal seria que eta contasse
com 3 vezes mais do que isso. Uma
situag?o comum em todo 0 Brasil.

Apés a rebeliéo de presos que

resultou em danos na estrutura do

xadrez, todos os presos
campoiarguenses estéo cumprindo
pena em Curitiba. Com a verba liberada

para a reforma e ampliag?o, as obras
dever?o comegar no préximo ano

garantindo a seguran-;a da populac?o.
A area da seguranga ganha

importzincia vital para Campo Largo
principalmente com o aumento
populacional previsto para a cidade
nos préximos anos. Com as medidas

preventivas, a intengéo é center a

criminalidade e preparar o municipio
para enfremar as di?culdades do

crescimento, garantindo a qualidade
de Vida.

_“Eleig?es nas Escolas Municipais de Balsa Nova
0 Depzmzamento de Educac?o,

Cultura e Esportes de Balsa Nova,

promoveu no ultimo dia 6, elei96es nas

Escolas Municipais que atendem um

mimero de alunos superior a 70, e

estarao a frame das mesmas pelo
periodo de dois anos, Nas Escoias
onde 1150 houve candidatas, a diretora
seré designada peic) prefeito Edmundo
Bum.

No ?nal dz: mrde do mesmo dia,

em sess?o p?blica e ?nica, aconteceu

a apurag?o dos votos, quando
consIatou—se 0 seguime resultado:

Escola Joaquim Ribas de

Andrade « diretora Sueli Soek — 219
votos vélidosg 9 votes brancos e 1

voto nulo.
Escola Rural Municipal Jo?o

Andreassa ~ diretora Denize A. Saczk
'\"ilc‘k - i'U'9 VUTOS xrd?dos; 7 V0105 em
branco e 5 nulos.‘

Escola Rural Municipal ltambé
— diretora Eclilene R0501 dos Santos ~

75 votes véiidos.
Escola Rural Municipal

Prefeito Herculano Schimaleski —

diretora Mara do Carmo Ribeiro Garret
- 45 votes véxiidos - Arilde S. Melio
dos Santos - 33 votes vélidos e I voto
nuio.

O prefeito Ecimnndo Bora.
comentou que é muito importante a

realizac?o de eleiq?es para escolha
de diretores das Escolas Municipais,
porque democraticamente s?o

escolhidas as direc?es, pelo voto dos

pais de alunos e servidores dos
estabeiecimentos e juntamente com a

diretora do Departamento Municipal
de Educaqéo, professora Vera L?cia
Zanetti Poletto, parabeniza as

éizretoras eiiitas e das-eja—‘i'hes mime
sucesso no novo cargo,

% Ba“rausse’ revelaa situagiio dd terreno da Parolin
_

. Nasess5odaCémamMua1icipal
. de Campo Largo do dia 01 de dezembro,
_ o.Vemad‘0rJ05.0Man'aZa.nlore11si|euem
5 seu pronunciamento uma matéria

publicada no Jomal Liberai do ano de
‘ I979, onde 0 entéo prefeito Carlos
L .l.erc“>nimo Zanlorensi citava 0 case da

» antiga Cerémica Paroiin, dizendo que
3 Newton Puppi, quzndo ainda prefeito
3 deixaradividaspamaadmn?suagiodele.
, O vereador Pedro Alberto
f Barausse, néo gostou nem urn pouco
1 do que 0 vereador Joio Maria disse,

quando concordou com tudo O que ]eu.
Pedro Barausse disse que ele distorceu
os fatos dizendo inverdades a respeito
dc atual prefeito Newton Puppi.

Mesmo tendo ele sido eleito
como vereador da oposiq?o, disse que
a maioria das coisas boas feitas em

Campo Largo, aconteceram nas

adminish-a<;6es de Newton Puppi, como
a Cerémica Studio Tacto.

Pedro Barausse disse que ha

época em que foi feita a compra do
terreno onde estava instalada a

Funeréria Zanetti
e Balsa Nova

Fone: 392-2654/392-4665
NOTAS DE FALECIMENTO

‘
* José 13312010, 62 anos. Deixa viiwa Leonilda Zampier Dalzoto
e 5 ?lhos. Velado A Rua da Sereia, n° 465, Rondinha. Sepultado
no Cemitério da Rondinha.
* Keli Andrade Ribeiro, 4 anos. Filha de Jo?o Batista Vieira
Ribeiro e de Juvina Andrade Ribeiro, transladada para S50 Jo?o
do Triunfo. Sepultada no Cemitério Municipal de S50 Jo?o do

Triunfo.
,* Lidia Perussolo, 61 anos. Deixa viitvo Silvio Pemssolo e 5

?lhos. Velada na Capela Municipal. Sepultada no Cemitério

Municipal.

* Domingos Gongalves de Jesus, 64 anos,solteiro.Fi1ho de

Dei?no Gongalves de Jesus e de Sebastiana Vieira Pinto.
I

Sepultado no Cemitério de Balsa Nova.

* Anna Schartner, 86 anos, era vi1'1va de David Schanner. Deixa
4 ?lhos. Veiada na Colénia Witmarsum. Sepultada no Cemitério

A

de Witmamum.

M
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CORTESIA
‘A FUNERARIA ZANETTI oferece gratuitamento lanche

complete as materiais para a cozinha, para todos os velérios.

Cerémica Parolin ?cou aceztado o valor

CR$ 85.000,00, mas aiguns dos sécios

néo concordavam com esse valor,
tentando conseguir mais. Quando 0

prefeito tinha a emisséo de posse foi

conversar com 05 proprietérios, que
inclusive lhe ofereceram a Iouqa que
estava na fébrica, mas que ele recusou,
dando um prazo de mais uma semana

para que fosse retirada. Isso tudo
atrasou 0 processo de passagem do

hem, necessitando-se de uma licitacg?o

para a construg?o do Centro de Vivéncia

naquele local. A ?nna que ganhou a

concorréncia néo cumpriu com o

combinado, passando a tarefa para a

empresa segunda colocada.

Segundo ale, 0 Centro de
Vwéncia era uma realidade para Campo
Largo, era a obra mais bonita a ser

construida, seria a Identidade C er?mica
da cidade, perame todo 0 Brasil. Pedm
a?rmou que a cidade n?o tem O que
mostrar, nem mesmo algo difereme para
se fazer aos domingos e que no Centre
de Vivéncia pode?am ser encontracias

vérias opcées de lazer.
De acordo com 0 vereador,

quando 0 prefeitu deixou a prefeilura,
ele deixou também tudo certo para a

constmdao do Centre de Vivéncia,
inciusive dinheiro em caixa. O

empréstimo junto ao banco seria feito
com um prazo de pagamento de 20 anos

de caréncia. O que aconteceu na
realidade foi que Carlos Zanlorenzi
pegou todo 0 dinheiro (CRS 220000.00),

n?o so’ ()5 CR5 85.000,00 e aplicou em

calqamento, cobrando tudo do povo. O

que resuitou disso, foi que a érea quejé
era da prefeitura foi devolvida (jé
demolida), resultando em uma divida
com a familia Parolin, que equivale ao

valor do orgamento do municipio, para
um ano, ou seja, mais de R$

30.000.000,00. Agora é impossivel saldar
essa divida, pois a prefeitura nio tem

condigées.
O que mais preocupa 0 vereador

Pedro Bamusse é que o vereador Jo?o
Maria Zanlorensi trabalhou a favor do

prefeito Newton Puppi, conseguindo 0

mén'to de se eleger mais uma vez. Pedro

disse que ele fez dessa simaq?o um

trampolin, pois n?o tinha Como
conseguir a reeieig?o. “O que
aconteceu foi que quiseram nos chamar
de bobos, invertendo a situaqéo. Mas
O que n?o sabem é que acompanhamos
todo o acontecimento, portanto
podemos a?rmar o que estamoS

dizendo", disse 0 vereador. Segundo ele
a divida que era de vinte anos, poderia
cstar quase toda paga e corn 0 centro jé
construido.

Para concluir Pedro disse que

com todas essas evidéncias ha a

possibilidade de protestos e até quem
sabe uma acie popular em cima da

familia Zanlorensi, jé que Carlos
Zanlorenzi é falecido. S6 resta agora

esperar para ver como essa situag?o vai

ser resolvida e quando val acabar essa

histéria.

’*$egunda a sexta das 81:00 as 181100
*Sébada das 81:00 as 131100
*Nz-'io fechamas para almopo

re: (041) 39 V-21011: 392-2182
RUA DOMINGOS CORDEIRO, 535
CENTRO - CAMPO LARGO - PR
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Pass%age’n%1% co11%1%m%1%(%l¢)LT

na 3“ Companhia
Na préxima segunda~feira dia E 5, a panirdas 151100, na

Cas:a
da Cultura em

Campo Largo, acontece a passagem cie comando da 3“ Companhxa.
_ _ ‘

Na oponunidade 0 capit?o Luiz Carlos Hunzicher Jimior transmmra o

comando a0 1” tenente Gerson Luiz Buczenko. Dever?o participar da solenidade o

tenente coronei Donizete Carlos Ribeiro, comandante do 17° Batalh?o de Policia

Militar, 0 prefeito Newton Puppi e outras autoridades rnunicipais e militares.

Novo Cédigo vai tirar
carros velhos das was
A partir de 1998, todos as veiculos vtio passar

par uma inspec?o rigorosa. So’ vat’ poder radar
quem mantiver seu carro impecdvel.

Todos os veiculos V50 ter suas condigées de seguranqa avaliadais
em

inspeg?o obrigatéria, a cada dois zmos. Pelo memos 200 itens do carro vao ser

examinados. Enlre eies sistema elétrico, freios, direq?o suspens?o, Emisséo de gases

e nivel de ruido também v?o ser medidos.
O CONTRANainda vai regulamentar como isso vai ser feito. Mas jé esté

decidido que os automéveis reprovados na inspeg?o de segmanca T13 inSP'-‘£50 de

segurancpa ou na de emisséo de poluentes e ruido V50 ?car retidos até Su?

Alguns equipamentos séo obrigatérios, ou seja, sem eles 0 m0t0r1StaHa0

vai poder radar. S6 ciepois cle atender és determinacées do controls técnico o veicul 0

«'31 padtm sex ‘in’.-emc;ac‘Jc>.

O CONTRAN vai disciplinar 0 use dos equipamentos obrigatérios, vai

determinar suas especi?caqées técnicas e estabeiecer 0 pl'aZ0 par?! 0 3teBdim€m0 515

novas exigéncias. Aqui a lei atinge novarnente fabricantes, importadores, montadores.

encarrocadores e revendedores, que sé podem vender seus vgiculos cfom of»

cquipamentos obzigatérios. Além daqueics quejé faziam parte da hsta em
vxgor

ate

agora, 0 novo cédigo apresenta outros, véiidos para os carros novos:
cm'Io

dc)

seguram;a,‘ encosto de cabeca para todos as passageiros e ripos de vetczrlos

automotozes,‘ riispositivo destinado ac controle demiss?o de gases poluentes

(catalisador) e de mido Qilenciador); equipamenta registrador de velocidade 6’

tempo, para os veiculos de transporte e de con duc?o escolmg de
tr"a21spor1§

de

pcrssageiros com mais de dez lugares e de carga com peso bruro
fgtal superror 1:

4. 5 3 6kg,‘ today as vefculos também dcvercio tel‘ um estojo de primezros socorros.

Segundo 0 diretor geml do Devan/PR, César Franco, somente algumas dessas

mudangas V50 ser adotadas assim que o novo cédigo emrar em vigor. “Em relacao
as inspecées, elas ainda véo demorar algum tempo para Serem totalmeme

implanéadas", diz. “A0 todo sex-50 12 items que devem ser obedecidos pas-a obter a

penniss?o cie circulaq?o de um veiculo, mas n?o temos condigées de implantar tudo

de uma vez sé", explica Franco.
Um dos problemas que os Detrans V50 enfrentar é o mimero de veicuios a

serem inspecionados. S6 em Curitiba e Regiio Me11'opoliIana, hé hoje 600 mi} veiculos
- 0 mlunero tem crescido 7% a0 ano, com mais de 1 00 novos veiculos a cada dia‘ “Se
todos os veiculos tiverem que passar pot llrna detalhad? in5P€<?50 1080 de i“i°i0« 0

mlmero de carros inegulares sen’: gigantesco”, diz o diretor do Detran/PR.

Atualmente os veicuios reprovados no teste de inspecéo do
Dfznan

I150 S50

apreendidos. Quando se detecta uma irregularidade, 0 done do
Carr?)

é
mformad<_)

da

situac?o e necebe uma prazo para adequar 0 veiculo. O Detran néo dxsp?e de técmcos

capazes de detectar defeitos mais gmves, Como vazamentos de éleo e problemas de

freio.
A maioria dos veiculos que estao hoje no pétio do Detfa? Em Cll??ba fmam

apreendidos em bl it: e a<;6es policiais. “Hoje temos apreximadarn?nte 1 -800 VeiCU105

no patio do Delran, a maior pane apreendida em rachas, com rnenores a0 Volante OH

sen111'cenciamento”, disse Franco. Os veicuk)s que néo s?o retirados num prazo de

100 dias saio leiioados.
‘

As caracteristicas dos automéveis, suas especi?cag?es
bésicas.

con?gurag?o e condigées essenciais para registro. licenciamento e cxrculaq?o V50

ser estabelecidaspelo C ontran. Se vocé gosta de fazer modi?caxiles BBS C3I‘c1Ct€I1'S15C?B

de fa'brica, saiba que antes vai ter de conseguir uma autoriz-‘K350 <10 Dem”-

Depois. da person-alizag?o de um carro ou da fabricagao de um modelo

artesanal ou ainda da substituiq?o de equipamentos de seguranqa especi?cado

pelo fabzicante, o cédigo exige certi?cado de seguranca para fornecer licenciame?m

e registro.

FAARTEMA._

Parquet, portas e janefas scib rneiifda.

Os melhores prev,-os de Fabnca!
Rua Anlunin Ba1':|11.sst: I60. (_Pr{).\'in1u -‘1 Autunnng-c)

Telefaxz 292~l75‘J — (,‘an1pnLarg0 - Parana
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